

REPUBLICUE DU CAMEROUN
Paix - Travail - Patrie
SERVICE DU PREMIER MINISTRE
COMITÉ NATIONAL DE DESARMEMENT,
DE DEMOBILISATION ET DE
REINTEGRATION
DEPARTEMENT DES AFFAIRES
ADMINISTRATIVES ET FINANCIERES
COMMISSION INTERNE DE PASSATION
DES MARCHES



REPUBLIC OF CAMEROON
Peace - Work - Fatherland
PRIME MINISTER'S OFFICE
NATIONAL DISARMAMENT,
DEMOBILIZATION AND
REINTEGRATION COMMITTEE
ADMINISTRATIVE AND FINANCIAL
AFFAIRS DEPARTMENT
TENDER'S BOARD

DOSSIER D'APPEL D'OFFRES

N° 004/AONO/CNDDR/CN/CIPM/2025 DU 11/06/2025, EN PROCEDURE D'URGENCE
POUR L'ACQUISITION DE DEUX PICK-UP DOUBLE CABINE AU SIEGE

PIECE N°1 : AVIS D'APPEL D'OFFRES (AAO)

REPUBLICHE DU CAMEROUN
Paix - Travail - Patrie

SERVICE DU PREMIER MINISTRE

CCMITÉ NATIONAL DE DESARMEMENT,
DE DÉMOBILISATION ET
DE RÉINTÉGRATION



REPUBLIC OF CAMEROON
Peace - Work - Fatherland

PRIME MINISTER'S OFFICE

NATIONAL DISARMAMENT,
DEMOBILIZATION AND
REINTEGRATION COMMITTEE

**AVIS D'APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT N° 004/AONO/CNDDR/CN/CIPM/2025
DU 11/06/2025, POUR L'ACQUISITION DE DEUX PICK-UP DOUBLE CABINES AU SIEGE
EN PROCEDURE D'URGENCE**

FINANCEMENT : BIP/CNDDR CHAPITRE 48 - 2025

1. Objet de l'Appel d'Offres

Dans le cadre de l'accomplissement des missions, le Coordonnateur National du Comité National de Désarmement, Démobilisation et Réintégration, Maître d'Ouvrage, lance un Appel d'Offres National Ouvert pour l'achat de deux (02) pick-up double cabines.

2. Consistance de la prestation

La consistance de la prestation du présent marché comprend l'achat de deux (02) pick-up double cabines dont toutes les caractéristiques techniques sont décrites dans le Descriptif de fourniture du présent DAO.

N°	DESIGNATION	QUANTITE
01	pick-up double cabines	02

3. Délai de livraison

Le délai maximum prévu par l'Autorité Contractante pour la livraison de la fourniture, objet du présent Appel d'Offres, est de Quarante (40) jours.

4. Allotissement

Lot unique.

5. Coût prévisionnel

Le coût prévisionnel de l'opération est de Quatre-vingt millions (80 000 000) francs CFA TTC.

6. Participation et origine

La participation au présent appel d'offres est ouverte aux concessionnaires automobiles implantés au Cameroun, ou tout autre prestataire exerçant dans la fourniture des véhicules automobiles.

7. Financement

Les prestations objet du présent appel d'offres sont financées par le BIP/CNDDR Chapitre 48 de l'exercice 2025, imputation : 59-48-180-01-220021-524311

8. Consultation du Dossier d'Appel d'Offres

Le dossier physique peut être consulté aux heures ouvrables, dans les services du Département des Affaires Administratives et Financières du CNDDR, au premier étage, dès publication du présent avis dans un journal public, sur le site de l'ARMP ou par affichage.

9. Acquisition du Dossier d'Appel d'Offres

Le retrait du Dossier d'Appel d'Offres se fera dès publication du présent Avis d'Appel d'Offres et sur présentation de la quittance du versement d'une somme non remboursable de Quatre-vingt mille (80.000) francs CFA au Compte d'Affectation Spécial (CAS) ARMP N° 335 988 ouvert auprès de la BICEC du Cameroun.

10. Remise des offres

Les Offres, rédigées en Anglais ou en Français en sept exemplaires, dont un (01) original, et six (06) copies, devront être déposées sous pli scellé au Département des Affaires Administratives et Financières du CNDDR, au plus tard le 08/07/2025 à 10 heures précises, contre récépissé, et devront porter les mentions suivantes :

AVIS D'APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT N°004/AONO/CNDDR/CN/CIPM/2025

**DU 11/06/2025, POUR L'ACHAT DE DEUX (02) PICK-UP DOUBLE CABINES
EN PROCEDURE D'URGENCE.**

EXERCICE BUDGETAIRE : 2025, Chapitre 48.

« A N'OUVRIR QU'EN SEANCE DE DEPOUILLEMENT »

11. Cautionnement provisoire

Chaque soumissionnaire devra joindre à ses pièces administratives, une caution de soumission établie par une banque de premier ordre ou un organisme financier agréé par le Ministère chargé des Finances et dont la liste figure dans la pièce 15 du présent DAO.

N°	LOT	MONTANT PREVISIONNEL TTC en FCFA	CAUTION en FCFA
1	02 Pick up double cabines	80 000 000	350 000

12. Présentation générale des offres

L'offre présentée par le soumissionnaire comprendra les documents détaillés au RPAO, dument remplis et regroupés en trois volumes :

- a. Volume 1 : Offre Administrative
- b. Volume 2 : Offre Technique
- c. Volume 3 : Offre Financière

Chaque volume de l'offre doit contenir sept (07) exemplaires dont un (01) original et six (06) copies.

13. Recevabilité des offres

Sous peine de rejet, les autres pièces administratives requises devront être impérativement produites en originaux ou en copies certifiées conformes par toute autorité compétente, conformément aux stipulations du Règlement Particulier de l'Appel d'Offres. Elles doivent être datées de moins de trois (03) mois et avoir été établies postérieurement à la date de signature de l'avis d'appel d'offres.

Toute offre non conforme aux prescriptions du présent DAO sera déclarée irrecevable, notamment, l'absence de la caution de soumission délivrée par une banque de premier ordre ou par un organisme financier agréé par le Ministère des Finances.

Toute offre non produite en sept (07) exemplaires et / ou non conforme aux prescriptions du DAO sera déclarée irrecevable.

14. Ouverture des Offres (Lieu, date, principes)

L'ouverture des offres s'effectuera en un temps, dans la salle de réunions du CNDDR, sis au siège du Comité à Yaoundé, Quartier Golf, le 08/07/2025 à 11 heures précises, en présence des soumissionnaires ou de leurs représentants dûment mandatés et ayant une parfaite connaissance du dossier.

Sous peine de rejet, les pièces du dossier administratif requises doivent être produites en originaux ou en copies certifiées conformes par le service émetteur ou l'autorité administrative compétente, conformément aux dispositions du règlement particulier de l'Appel d'Offres. Elles doivent être valides à la date de signature de l'avis d'appel d'offres.

En cas d'absence ou de non-conformité d'une pièce du dossier administratif lors de l'ouverture des plis, un délai de quarante-huit (48) heures est accordé aux soumissionnaires concernés pour produire ou remplacer la pièce en question.

Le non-respect du nombre d'exemplaires indiqués dans le RPAO, entraînera le rejet de l'offre.

15. Délais d'exécution des travaux

Le délai d'exécution prévu par le Maître d'Ouvrage pour l'exécution des travaux est de quarante (40) jours à compter de la date de notification de l'ordre de service.

16. Critères d'évaluation des offres

L'appréciation des offres se fera d'abord selon les critères éliminatoires.

Critères éliminatoires particuliers :

Il s'agit notamment :

- Du dossier administratif incomplet après 48 heures supplémentaires après l'ouverture ;
- De l'absence de la caution de soumission accompagnée de l'absence du dépôt du récépissé de la Caisse de Dépôt Et de Consignation (CDEC) ;
- Des Fausses déclarations ou des pièces falsifiées ;
- De la note technique inférieure à 80% de oui ;

Critères essentiels : L'évaluation technique sera faite sur la base des critères prédéfinis, auxquels sera attribuée la notation binaire (oui ou non) de manière à atteindre la note globale de 100% de « oui » soit 15 oui sur 15 oui. Ces critères sont détaillés ainsi qu'il suit :

Nº	DESIGNATIONS	OUI	NON
a)	Présentation générale de l'offre		
	- Agencement des pièces de l'offre dans l'ordre		
	- Lisibilité		
	- Reliure		
	- Catalogue en couleur accompagné des fiches techniques du fabricant		
b)	Caractéristiques techniques		
	- Identification		
	- Dimension et Poids		
	- Moteur		

	- Système de transmission		
	- Equipements et services		
	- Accessoires		
	- Autres		
c)	Délais de livraison \leq 40 jours		
d)	Délais de garantie \geq 36 mois		
e)	Références du soumissionnaire dans les prestations similaires \geq 3 références		
f)	Service Après-Vente		
g)	Catalogue ou prospectus		
Total		Oui/Non	

La note technique minimale requise pour l'évaluation de l'offre financière est de 80% de oui soit 12 oui sur 15 oui.

17. Attribution du marché

Au terme des différentes délibérations, Le Maître d'Ouvrage attribuera le Marché au Soumissionnaire dont :

- l'offre a été reconnue conforme pour l'essentiel au Dossier d'Appel d'Offres et qui dispose des capacités techniques et financières requises pour exécuter le Marché de façon satisfaisante ;
- l'offre a été évaluée la moins disante en incluant le cas échéant les rabais proposés.

18. Validité des offres

Les soumissionnaires restent tenus par leurs offres pendant soixante (60) jours à partir de la date limite fixée pour la remise des offres.

19. Renseignements complémentaires

Les renseignements complémentaires peuvent être obtenus auprès du CNDDR, sis au siège dudit Comité à Yaoundé, Quartier Golf, BP : Yaoundé, Téléphone : 222 20 45 59.

POUR TOUT ACTE DE CORRUPTION CONSTATE, BIEN VOULOIR APPELER LE N° VERT DE LA CONAC : 1517.

Yaoundé, le _____

Le Coordonnateur National du CNDDR,
MAITRE D'OUVRAGE

Copies :

- MINMAP
- ARMP
- Président CIPM-CNDDR

REPUBLICHE DU CAMEROUN
Paix - Travail - Patrie

SERVICE DU PREMIER MINISTRE

COMITÉ NATIONAL DE DESARMEMENT,
DE DÉMOBILISATION ET
DE RÉINTÉGRATION



REPUBLIC OF CAMEROON
Peace - Work - Fatherland

PRIME MINISTER'S OFFICE

NATIONAL DISARMAMENT,
DEMOBILIZATION AND
REINTEGRATION COMMITTEE

OPEN INVITATION TO TENDER IN EMERGENCY N°004/OINT/NDDRC/NC/CIPM/2025
OF 11/06/2025, FOR THE PURCHASE OF TWO (02) PICK-UP DOUBLE CABINE.

Financing : PIB/CNDDR Chapter 48 - 2025

1. Tender Notice subject

The National Coordinator of the National Disarmament, Demobilization and Reintegration Committee hereby launches an Open National Invitation to tender in emergency for the purchase of vehicles.

2. Nature of services

The service to be provided by this contract includes the purchase of

N°	DESIGNATION	QUANTITY
01	pick-up double cab	02

3. Delivery deadline

The maximum delivery deadline provided for by the Project Owner for delivery of the supplies forming the subject of this tender shall be within a period of forty (40) days.

4. Allotment

Single lot.

5. Estimated cost

The estimated cost of the operation following prior studies stands at Eighty million (80 000 000) francs CFA TTC.

6. Participation and origin

Participation in this invitation to tender is open to all car distribution agencies based in Cameroon, or any other service provider operating in the supply of cars.

7. Financing

Services forming the subject of this invitation to tender shall be financed by the investment budget of NDDRC for the 2025 financial year.

8. Consultation of Tender File

The Tender File may be consulted and withdrawn during working hours to the NDDRC Services as soon as this notice is published in the Public Contracts Journal and posted on the notice board of NDDRC.

9. Acquisition of tender file
The file may be obtained from the NDDRC Services as soon as this notice is published against payment of a non-refundable sum of One hundred and Eighty thousand (80.000) CFA Francs, paid to: Special transfer account (CAS) ARMP, account N° 335 988 at BICEC Cameroon.

10. Submission of offers
Each offer drafted in English or French in seven (07) copies including the original and six (6) copies marked as such, should reach the NDDRC Services not later than 08/07/2025 at 10 a.m. against receipt and should carry the inscription:

Open Invitation to tender in emergency procedure
No. 004/OINT/NDRC/NC/CIPM/2025 of 11/06/2025,
for the purchase of two (02) pick-up double cabs.

"TO BE OPENED ONLY DURING THE BID-OPENING SESSION"

11. Bid bond
Each bidder must include in his administrative documents, a bid bond issued by a first rate-bank approved by the Minister of Finance featuring on the list in document 11 of the Tender File of an amount of :

N°	LOT	ESTIMATED COST all tax inclusive in FCFA	CAUTION in FCFA
1	Purchase of 2 Pick-up double cabs	80 000 000	350 000

12. General presentation of the Offers
The offer presented by the Bidder will include the documents detailed in the RPAO, duly completed and grouped in three volumes: at.

- a. *Volume 1 : Administrative offer*
- b. *Volume 2 : Technical offer*
- c. *Volume 3 : Financial offer*

Each volume of the offer must be produced in seven (07) copies, one original and six (06) copies marked as such.

13. Admissibility of offers
Under the risk of being rejected, the other administrative documents required must be produced in originals or true copies certified by the issuing service or an administrative authority in accordance with the Special Conditions of the invitation to tender.

They must not be older than three (03) months preceding the original date of submission of bids and must not have been established after the signing of the tender notice.

Any incomplete offer in accordance with the prescriptions of this notice and Tender File shall be declared unacceptable. This applies especially to the absence of a bid bond issued by a first-rate bank approved by the Ministry of Finance.

Any offer not produced in seven (07) copies (administrative, technical and financial) and / or not in conformity with the prescriptions of the DAO will be declared inadmissible

14. Opening of bids
The bids shall be opened in one phase. It will take place on 08/07/2025 at 11.00 a.m. prompt by the Internal Tenders Board of NDDRC in the conference hall situated at the Golf neighborhood in Yaoundé.

Only bidders can attend or be duly represented by a person of their choice.

15. Time to complete the work

The maximum delivery deadline provided for by the Project Owner for delivery of the supplies forming the subject of this tender shall be within a period of forty (40) days.

16. Evaluation criteria

Eliminatory criteria

They include especially:

- Incomplete administrative file, 48 after the opening the bids;
- Absence of the bid bond accompanied by the absence of the receipt of the Deposit and Consignment Fund (CDEC).
- False declaration or forged document;
- Technical mark inferior to 80% of "yes"

Essential criteria

The essential criteria relating to the qualification of candidates will be on the following:

N°	DESIGNATIONS	YES	NO
a)	General presentation of bid <ul style="list-style-type: none">- Arrangement of bid documents in order- legibility- binding- catalogue with technical fact sheets of the manufacturer		
b)	Technical characteristics and performance of vehicles <ul style="list-style-type: none">- identification- weight and dimension- engine- transmission system- equipment and services- accessories- others		
c)	Delivery deadline \leq 40 days		
d)	Guarantee deadline \geq 36 months		
e)	References of bidders in similar realizations \geq 3 references		
f)	After Sales Services		
g)	Catalogue or prospectus		
Total		Yes/No	

The minimum technical note required to qualify for analysis of financial bids is 80% if YES, that is 12 on 15 YES.

17. Award

The Contracting Authority will award the Contract to the Tenderer whose offer has been found to comply essentially with the Tender Documents and who has the technical and financial capacity required performing the Contract satisfactorily and whose offer has been evaluated as the lowest bid including, where applicable, the discounts offered.

18. Validity of offers

Bidders will remain committed to their offers for a period of sixty (60) days from the deadline of submission of tenders.

19. Complementary information

Complementary information can be obtained during working hours at the NDDRC Services, Siege Social: Golf -YAOUNDE, Tel: (237) 222 20 45 59.

**IF YOU NOTE ANY ACT OF CORRUPTION, PLEASE CALL THE CONAC HOT LINE NUMBER:
1517.**

YAOUNDE, le _____

The National Coordinator of the NDDRC,
CONTRACTING AUTHORITY

COPY:

- MINMAP
- ARMP
- CIPM-CNDDR'S PRESIDENT
- POSTING